

Capitanes

(06-12-2024).- Diego Navarro...

Es vicepresidente de Entrepreneurship de la Fundación Wadhvani, organización global de India que anunció la inyección de un millón de dólares al ecosistema emprendedor mexicano. El objetivo del fondo es potenciar a organizaciones que generen empleos de alto valor mediante programas de desarrollo de habilidades y oportunidades para los jóvenes.

Plan a largo plazo

Ayer se constituyó el Consejo de Políticas de Infraestructura, un organismo que conforman varios colegios y asociaciones de ingenieros.

La misión: generar un plan de infraestructura a largo plazo, de aquí a 2050.

El nuevo consejo está conformado por la Academia de Ingeniería, el Colegio de Ingenieros Civiles de México, la Unión Mexicana de Asociaciones de Ingenieros, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, entre otros organismos.

A cargo de la coordinación de los trabajos para definir los proyectos de infraestructura estará Alfredo Elías Ayub, quien estuvo al frente de la CFE durante 12 años.

Al ser un programa ambicioso de largo plazo, el Consejo incorporó al Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), organismo que preside José Domingo Figueroa Palacios, con la finalidad de que se determine desde un inicio los costos de cada proyecto.

De esta forma, se cruza la planeación en ingeniería con sus costos, de manera que no se repita la historia de cada sexenio de crear grandes obras cuyo costo se dispara.

La iniciativa para conformar este nuevo organismo fue del presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de México, Mauricio Jessurun Solomou.

A la firma de la instalación del Consejo acudió el subsecretario de Infraestructura de la SICT, Carlos Fuentes Orrala.

Apuesta financiera

México se ha convertido en un mercado clave para PayJoy, la plataforma de financiamiento para equipo de tecnología y consumo, principalmente smartphones.

La compañía, que en el País capitanea Priscila Barrantes, cuenta con alrededor de 8 millones de clientes en México, que representan 66 por ciento de un total de 12 millones que tiene en ocho países donde opera.

El financiamiento que ha otorgado PayJoy alcanza cerca de 2 mil millones de dólares; México es su principal mercado.

De hecho, en el País, 40 por ciento de sus clientes han obtenido su primer crédito a través de esta Sofom y 37 por ciento ha sido para acceder a un smartphone por primera vez.

En los últimos nueve meses, la empresa ha tenido un crecimiento en México de 20 por ciento y prevé que para el próximo año su avance sea de 35 por ciento.

La compañía que fundó Doug Ricket tiene una tasa de aprobación de solicitudes de crédito de 98 por ciento, con un ticket promedio de 4 mil pesos a ocho semanas.

Esta Sofom ENR está buscando ampliar su mercado y convertirse en una entidad que también pueda captar ahorro, por lo que en el mediano plazo buscará obtener una licencia como Sociedad Financiera Popular (Sofipo).

Arrastran deudas

La época decembrina llegó y con ella posibles deudas, pues no todos los mexicanos tienen un buen manejo de su cartera.

En el País, la mala administración financiera es la principal causa de deuda para 60 por ciento de los mexicanos, según datos de la plataforma Bravo, fundada por Javier Velásquez y Juan Pablo Zorilla.

El sobreendeudamiento se convirtió en un problema común impulsado por una percepción errónea sobre el uso del crédito, de acuerdo con dicha plataforma, que ofrece soluciones para liquidar las deudas.

Una encuesta realizada por Bravo refleja que 65 por ciento de los mexicanos realiza el pago mínimo de su tarjeta, lo que genera más intereses, incrementa su deuda y dificulta su liquidación total.

Incluso 80 por ciento de los mexicanos tiene dificultades para pagar por completo sus deudas.

Otra problemática a enfrentar es que los consumidores adquieren los productos a meses y después ya no cuentan con el recurso.

Por ejemplo, los mexicanos que gastan en fin de año pueden mandar sus pagos hasta marzo o abril, cuando su contexto es diferente y ya no lo pueden liquidar.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-12-06/op283318>

Fecha de publicación: 06-12-2024